



Maschinenring Rosenheim wird 60 Jahre alt

Beitrag

Der Maschinenring (MR) Rosenheim wird in diesem Jahr 60 Jahre alt. Dafür wird für die Zeit vom 13.-15. August ein festliches Programm in und bei der Pruttinger Geschäftsstelle vorbereitet. Unsere Aufnahme zeigt die MR-Mitarbeiter mit Vorstand Franz Blininger (li.) und daneben mit Geschäftsführer Florian Hötzelsperger.

Foto: Martin Rumberger vom Musikhaus Rumberger (im selben Haus wie MR untergebracht)



Kategorie



1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Maschinenring Rosenheim
3. München-Oberbayern
4. Prutting
5. Rosenheim